

### Conférence

## Marc Romainville à la faculté des sciences de l'éducation de l'USJ



Marc Romainville durant sa conférence.

Photo Michel Sayegh

Une conférence portant sur le thème : « L'innovation dans l'enseignement supérieur. Pourquoi ? Comment ? » a été donnée à la faculté des sciences de l'éducation de l'USJ, par M. Marc Romainville, référence internationale dans le domaine de la pédagogie universitaire et responsable du Centre de didactique supérieure de l'Académie de Louvain. Lors de sa conférence, M. Romainville a exposé les défis qu'affronte l'enseignement supérieur afin de

justifier la nécessité d'innover dans les méthodes d'enseignement à l'université : évolution du public universitaire, recours à une pédagogie active, promotion et orientation progressive des étudiants, présentation de la méthodologie du travail dans l'enseignement supérieur. Pour chacun de ces défis, il a proposé des dispositifs pédagogiques innovants, illustrant ces dispositifs par des exemples ayant prouvé leur efficacité dans des universités belges.